



Reprise de l'activité jeux de cartes

publié le 08/09/2015

Encore merci à tous pour votre participation au sondage pour cet atelier.

Certains l'attendaient avec impatience..... nous reprenons donc cette activité le vendredi 11 septembre 2015 à 13h50.

Même si vous ne savez pas jouer ni au tarot ni à la belote, vous serez les bienvenus et vous pourrez découvrir ces jeux avec d'autres élèves plus confirmés. Dès que vous sortez de votre pause déjeuner vendredi prochain, n'hésitez pas à venir vous inscrire en salle d'étude auprès de Mme MICHAUD pour jouer aux cartes tous les vendredis sur la pause méridienne.

Il vous est possible de faire 2 ou 3 séances d'essais avant de vous engager sur cette activité.

Mme MICHAUD



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.